



Pressath

**Schäferhundeverein.** Heute um 20 Uhr Monatsversammlung im Vereinsheim.

**DJK – Rückengymnastik.** Ab sofort Sommerpause. Nächste Übungsstunde am 12. September.

**DJK-Sportabzeichen.** Am Samstag Abfahrt nach Grafenwöhr um 9.30 Uhr am DJK-Heim. Schwimmleistungen sowie Schwimmnachweise können abgelegt werden.

**Jahrgang 1939.** Treffen am Montag um 17 Uhr im Gasthaus Weyh.

**Stadt- und Pfarrbücherei.** Heute von 17 bis 19 Uhr geöffnet. In den Sommerferien ist die Bücherei vom 11. August bis 6. September geschlossen.

**TSV – Fußball.** Heute von 16.15 bis 17.30 Uhr Training für die F-, E 1- und E 2-Jugend am Sportzentrum.

**TSV – Nordic Walking.** Heute, 18.30 Uhr, Erwachsenen-Training, Treffpunkt Sportheim Wollauer Straße.

**Chorgemeinschaft St. Georg.** Heute um 20 Uhr Chorprobe im Vereinsheim.

**Wirtshaussingen.** Am kommenden Dienstag, 12. August um 19 Uhr im Cafe Schwärzer. Mappe 2 mitbringen.

**Fischereiverein.** Am Samstag findet für alle interessierten Kinder und Jugendlichen ein Schnupperangeln statt. Treffpunkt um 8 Uhr an der Fischerhütte.

**Kulturkreis.** Die Vorstandschaft trifft sich am Dienstag, den 12. August um 20 Uhr im Gasthaus Schreyer-Pöllmann in Weiherberg zur Vorberei-



## Drei Anlässe eine Feier: Dießfurter Feuerwehr lädt ein

**Dießfurt.** (whw) Wer drei Gründe zur Freude hat, darf schon mal zwei Tage lang feiern: Am 14. und 15. August lädt die Feuerwehr zur Feier des 135. Gründungsjubiläums. Die Jugendfeuerwehr gibt es seit 35 Jahren. Außerdem erhält zu diesem Anlass der neue Mannschaftsbus (rechts) am Kirchweihsamstag seinen kirchlichen Segen. Das Jubelfest rund ums Feuerwehrhaus steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Werner Walberer. Am Donnerstag beginnt um 20 Uhr im Zelt eine Fire-Fighter-Plattenparty mit DJ Fe. Das traditionelle Kirchweih-Gartenfest an Maria Himmelfahrt beginnt um 8.30 Uhr mit ei-

nem Gottesdienst an der Dorfkirche. Im Anschluss wird Pfarrer Edmund Prechtl den Mannschaftstransporter segnen. Das gebrauchte Fahrzeug hat der Feuerwehrverein finanziert. Es soll das Tragkraftspritzenfahrzeug ergänzen. Gefei-ert wird dann bei einem Weißwurstfrühschoppen mit der Musikkapelle Dießfurt. Zum Mittagessen bereitet die Wehr unter anderem ein Spanferkel zu. Ab 14 Uhr wird das Feuerwehrhaus zur Kaffeestube. Ab 16 Uhr übernimmt die Musikkapelle Dießfurt wieder die Unterhaltung. Den Impuls zur Gründung gab die Brandkatastrophe im Jahre 1879. Damals kamen beherzte Dießfurter

in der Schlosswirtschaft, zusammen. Im heutigen Gasthaus Rodler beschlossen sie, eine Wehr zu gründen, um die damals 198 Einwohner vor ähnlichen Katastrophen zu schützen. Den Posten des Vorsitzenden übernahm Anton von Heldmann. Erster Kommandant war damals Christoph Kohl. Ihnen standen 22 Männer als Gründungsmitglieder bei. In den 135 Jahren hat die Wehr allerdings nicht nur für Schutz und Sicherheit gesorgt. Auch gesellschaftlich und für den Zusammenhalt der Menschen im Ort ist die Wehr mit heute 191 Mitglieder unverzichtbar für das Dorf.

Bild: whw

## Tipps und Termine

### Tagesausflug nach Pottenstein

**Pressath.** Der SPD-Ortsverein lädt zum Ausflug nach Pottenstein ein. Termin ist Mittwoch, 20. August. Wir besuchen die Teufelhöhle, die Sommerrodelbahn und anschließend geht es in den Klettergarten.

Die Busfahrt ist kostenlos. Die Eintrittspreise muss jeder selbst zahlen. Kinder unter zehn Jahren benötigen eine Begleitperson. Abfahrt ist um 9 Uhr am Busparkplatz Ludwig-Bock-Straße. Anmeldung bis Samstag, 16. August, bei Uwe Kittner Telefon 09644/1371 oder 0172/6321916.

### „Archäologie für Kinder“

**Neustadt am Kulm.** Zusammen mit Hans Losert und seinen Studenten können Kinder auf die Suche nach Spuren der Vergangenheit am Rauhen Kulm gehen. Im Ferienprogramm der Stadt Neustadt am Kulm bietet der Förderverein „Rauher Kulm“ wieder die Möglichkeit, dass sich Kinder und interessierte Erwachsene an den Ausgrabungen beteiligen können.

Aktionstage sind: Dienstag, 12. und Mittwoch, 13. August. Rückfragen und Anmeldung bei Käthe Pühl, 09648/913765.